

Deputy Commander
Cadets and Junior
Canadian Rangers Group

National Defence
Headquarters
Ottawa, Ontario
K1A 0K2



Commandant adjoint
Groupe des cadets et
rangers juniors canadiens

Quartier général de
la Défense nationale
Ottawa (Ontario)
K1A 0K2

1085-4 (Rsrch Coord)

25 April 2025

Dear Parents and Guardians,

As part of our ongoing efforts to improve the Cadet Program, the Cadets and Junior Canadian Rangers Group Headquarters is conducting a Cadet Training Review. This review will help ensure the experiences that we offer continue to meet the needs of today's youth while aligning with the goals of the program.

A key part of this review is gathering feedback from cadets through surveys. Their insights are incredibly valuable and will help shape future training activities across the program.

What are the surveys?

Cadets will be invited to complete online surveys about their experiences in the program. These surveys are designed to help us understand what's working well and what could be improved. Depending on their participation in the program, cadets may be asked to complete surveys on the following:

- Their specific elemental program (Air, Army or Sea);
- The common program;
- Cadet Nautical, Expedition, or Flying Sites; and

1085-4 (Coord de recherche)

Le 25 avril 2025

Cher parents et tuteurs,

Dans le cadre de nos efforts continus pour améliorer le Programme des cadets, le quartier général du Groupe des cadets et des rangers juniors canadiens mène une revue de l'entraînement des cadets. Cette revue vise à s'assurer que les expériences offertes continuent de répondre aux besoins des jeunes d'aujourd'hui, tout en respectant les objectifs du programme.

Un élément clé de cette revue consiste à recueillir les commentaires des cadets par l'entremise de sondages. Leurs points de vue sont extrêmement précieux et contribueront à façonner les futures activités d'entraînement dans l'ensemble du programme.

En quoi consistent les sondages?

Les cadets seront invités à remplir des sondages en ligne sur leur expérience dans le programme. Ces sondages nous aideront à comprendre ce qui fonctionne bien et ce qui pourrait être amélioré. Selon leur participation au programme, les cadets pourraient être invités à répondre à des sondages portant sur :

- Leur programme élémentaire spécifique (Air, Armée ou Marine);
- Le programme commun;
- Les sites nautiques, d'expédition ou de vol des cadets; et

- Summer training (for those attending this summer).

- L'entraînement d'été (pour ceux qui y participent cet été).

Survey Timeline

- May 2025: Cadet Nautical, Expedition and Flying Site surveys;
- May 2025: Common and elemental program surveys;
- July 2025: Summer training experiences (for those attending this summer); and
- August 2025: Summer training resources (for staff cadets).

Calendrier des sondages

- Mai 2025 : Sondages pour les sites nautiques, d'expédition et de vol;
- Mai 2025 : Sondages pour le programme commun et les programmes élémentaires;
- Juillet 2025 : Expériences liées à l'entraînement d'été (pour les participants de cet été); et
- Août 2025 : Ressources d'entraînement d'été (pour les cadets-cadres).

Risks and Benefits

- Risks: There are no significant risks due to the large scale and anonymous nature of these surveys. If a question makes a cadet uncomfortable, they may skip it; and
- Benefits: Cadets' feedback will help improve the cadet program for future cadets and ensure it remains relevant and engaging.

Risques et avantages

- Risques : Il n'y a pas de risques importants en raison de la grande échelle et de la nature anonyme de ces sondages. Si une question rend un cadet mal à l'aise, il peut passer à la suivante; et
- Avantages : Les commentaires des cadets aideront à améliorer le programme pour les générations futures et à en assurer la pertinence et l'attrait.

Participation and Consent

- Participation in the surveys is voluntary;
- Cadets may skip any question or stop at any time; and
- All responses are anonymous - names will not be collected and individual responses will not be shared.

If you do not wish for your cadet to take part in the surveys, fill out the MS Form at the following link: <https://forms.office.com/r/PszEY2TPvn>

Participation et consentement

- La participation aux sondages est volontaire;
- Les cadets peuvent sauter toute question ou arrêter à tout moment; et
- Toutes les réponses sont anonymes - les noms ne seront pas collectés et les réponses individuelles ne seront pas partagées.

Si vous ne souhaitez pas que votre cadet participe aux sondages, veuillez remplir le formulaire MS au lien suivant: <https://forms.office.com/r/PszEY2TPvn>

This is a long-term project, meaning changes will take time. All feedback provided will be used to help shape a final report with recommendations.

Il s'agit d'un projet à long terme, ce qui signifie que les changements prendront du temps. Tous les commentaires recueillis serviront à orienter un rapport final contenant des recommandations.

Thank you for your continued support to the Cadet Program.

Merci de votre soutien continu au Programme des cadets.

Sincerely,

Sincèrement,

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'J.J.D. Smith', with a stylized flourish extending to the right.

J.J.D. Smith
Colonel